

...ce syndic, cet huissier et ce cantonnier de Bassins



Paul Genevay,
syndic
de Bassins.



Ed. Babel,
huissier.



L. Genevay,
cantonnier.

M. Paul Genevay, syndic de Bassins, occupe cette fonction depuis trente ans. C'est très jeune encore, à l'âge de 34 ans, qu'il avait succédé à son oncle, qui lui-même avait pris le relais du grand-père de l'actuel syndic. — Inutile

d'ajouter que M. Paul Genevay jouit du respect, de l'estime et de la confiance de chacun. « Chacun » est bien le seul mot qui convient, puisque les élections municipales l'ont vu à plusieurs reprises recueillir la totalité des suffrages exprimés.

Huissier de la Municipalité depuis quarante ans, M. Edouard Badel accomplit une tâche qui pourrait paraître obscure, ce qui ne serait pas là son moindre mérite, mais il est aussi crieur public, et cette activité va de la proclamation qui interdit la divagation de la volaille à celle de la mobilisation générale. Heureusement, la première est plus fréquente que la seconde...

Autre fidèle serviteur de la commune : M. Lucien Genevay, cantonnier, qui vient également de fêter ses quarante ans au service de la commune de Bassins ; et cela n'est pas une sinécure, lorsque l'on sait qu'à elle seule, la route des Montagnes va presque jusqu'au Marchairuz.